

Extrait du Vodoun.fr

<http://www.vodoun.fr/spip.php?article33>

Rano Raraku

- GALERIE PHOTOS -



Date de mise en ligne : mercredi 27 mai 2009

Vodoun.fr

J'ai fait une excursion sur les différents sites de l'île de Pâques le 22 mai 2009....

et observé moi-même que les statues provenaient de la carrière de Rano Raraku, située sur les flancs et dans le cratère d'un volcan. On peut y voir un très grand nombre de moaïs (près de 400). Certains sont terminés et dressés au pied de la pente et d'autres non terminés, de l'ébauche à la finition. Le plus grand qui ait été érigé mesure 10 m de haut et pèse 75 t. Un des derniers resté inachevé fait 21 m de hauteur pour une masse estimée à 270 t. L'île de Pâques est surtout connue pour le mystère, longtemps inexpliqué, qui entourait la fabrication, mais surtout le transport[6], de blocs de basalte allant de 2,5 à 10 m de haut et l'élévation des moaïs. Un mystère qui ne fut éclairci que lorsque l'on comprit que l'île avait été boisée, et après que des reconstitutions des méthodes probablement employées eurent été faites sur le terrain.